

学校だより

# 太陽の子 6月号

令和7年6月19日

バンドン日本人学校

# 「運動会」！



6月14日(土)にBJS運動会を開催しました。今回、児童・生徒たちが創り上げた今年度のスローガンは、「**Sun of Hope. 炎の絆～さわやかBJS**」でした。また、これまでの学校行事や集会と同様に、「何のためにするのか」を子ども達・職員で共有しました。「運動会」を単に想い出となる楽しいイベントとしてだけではなく、子ども達が成長していく教育の場として、その目的を「**全力**」「**協力**」「**責任**」の3つのキーワードに要約し、練習・準備に励み、当日を迎えました。

14日の朝は、青空が広がる運動会日和でした。ご来賓や保護者の方々をはじめとする多くの関係者、そして体験入学の皆さんをお迎えし、園児・児童・生徒が全12プログラムを最後までやり遂げることができました。その姿はまさに「炎の絆」を想起させ、「全力」「協力」「責任」の力を發揮する場面が数多く見られました。



### 「ボール de ムーブメント」



「買い物に行こう！」



BJS伝統種目「国盗り合戦・チンブルイット」



「はたらく車体操」



### 「紅白対抗全員リレー」



## はじめの言葉



「スローガン発表」



「ラジオ体操」





「運動会」を盛会にて終えることができました。子どもたち一人一人が活躍し、保護者の方々をはじめ多くの方のご声援とご協力をいただき、全員参加型のBJSらしい運動会でした。その中でも、『全力・協力・責任』をキーワードにした子どもたちの確かな成長が見られ、楽しいイベントとしてだけではなく、教育活動としての目的も十分に達成できたと感じています。

保護者の方々や多くの学校関係者の皆様のご支援・ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

BJ'Sファミリーで、いつもの「バンドン・ぱ~っ」 お疲れ様でした。



2025年(令和7年)6月17日(火曜日)

総合2・コミュニティー

8

第41回運動会を開催

パンクトン日本入学校



白熱した「国盗」合戦。制限時間内に相手陣内にある城の総力番(方箱)を奪めば勝利。

